

2010年

3月30日（火曜日） - 人として尊重される社会と更生保護 -

本日、京丹後地区更生保護女性会の皆さんの年次総会が開催されました。日ごろから犯罪予防と更生にご尽力をいただいておりますこと、心から感謝と敬意を申し上げます。

本市も、大きなまちづくりの柱として、互い互いにささえあい、たすけあい、あたえあう、ともに生きる共生のまちづくり、誰一人として置きざりにされない、市民全員皆兄弟姉妹のまちづくりを掲げて、各分野で取組みを開始しているところです。私は、このような互いを尊びあい、心と心がふれあい響きあうようなまちづくりを進める中で、社会の中で市民の皆さん相互に温かく力強い絆が生まれ、このような環境の中で犯罪や非行も減少し、また凶らずも罪や非行に踏み越えてしまった人の更生の促進につながるものと信じています。

更生保護女性会の皆さんは、「一人ひとりが人として尊重される社会」を大きな目標とされているとお伺いしますが、積極的なお取り組みそれ自体とともに更生保護女性会の皆さんの「人をかけがえのないものとして尊重される」お心や願いこそが社会の中に広く及んで非行の防止や更生の促進を自ずから推進していく尊く大きなエンジンとなることを確信しています。今後とも地域の人々に寄り添い地域の中で更生保護の尊い心を広めていただけますよう、心より願っております。